

Anlage zum Governorbrief Januar 2010

## **Auszeichnungen und Ernennungen - Stand 14.1.2010**

### **Paul Harris Auszeichnung:**

Dr. Gerhard Nietzer, RC Heilbronn-Neckartal - mit dem ersten Saphir (PHF+1)

Ulrich Bauer, RC Esslingen (PHF)

### **Ernennung zum Governor nominee 2012-2013 - Distrikt 1830**

Sabine Weitbrecht, RC Stuttgart-Solitude

### **Neue Assistant Governor im Distrikt 1830 ab 1. Juli 2010**

Gisela Keller, RC Münsingen - Sprengel 3 - (Nachfolgerin von Dr. Karl-Friedrich Gärtner, RC Böblingen-Schönbuch)

Dr. Rainer Podeswa, RC Bietigheim- Vaihingen - Sprengel 4 - (Nachfolger von Bernd Vohland, RC Bietigheim-Vaihingen)

### **PDG Michael Alt - Ernennung zum Ehrenmitglied des RC Ludwigsburg-Alt-Württemberg**

Der RC Ludwigsburg-Alt Württemberg zeichnet anlässlich der Weihnachtsfeier im Dezember 2009 PDG Michael Alt für die großartigen Verdienste von der Clubgründung bis heute mit der Aufnahme als Ehrenmitglied in den Club aus und bedankt sich dabei für die außerordentlich umfassende freundschaftliche Unterstützung der Clubarbeit in den letzten Jahren. Herzlichen Glückwunsch auch vom Distrikt 1830 zu dieser Auszeichnung

### **Neue Mitglieder im Distriktbeirat ab 1. Juli 2010**

Schatzmeister Distrikt 1830 - Dr. Wolfgang Kuhn, RC Stuttgart-Wildpark (Nachfolger von Wolf Martin, RC Göppingen)

Öffentlichkeitsarbeit - Konrad Theiss, RC Ellwangen - neue Funktion im Distriktbeirat

Ryla - Seminare - Walter Kinkelin, RC Nagold-Herrenberg (Nachfolger von Dr. Karl-Friedrich Gärtner, RC Böblingen-Schönbuch)

Distriktsekretär - Friedrich Löffler, RC Wertheim (Nachfolger von Evelyn Steeb, RC Abstatt-Lauffen)

### **Änderungen der Aufgaben und Zuständigkeiten im Distriktbeirat ab 1. Juli 2010**

Distrikthilfe 1830 e.V. - PDG Dr. Alexander Völker, RC Reutlingen (vorher PDG Dr. Heinz Etzel, RC Kirchheim/Teck-Nürtingen)

Foundation Chairman Distrikt 1830 - PDG Dr. Klaus Richter , RC Schwäbisch Gmünd (vorher PDG Dr. Michael Alt, RC Ludwigsburg)

Wir beglückwünschen die Freundinnen und Freunde zu diesen Auszeichnungen, Ernennungen und Berufungen. Bei den Freundinnen und Freunden, die bisher diese Aufgaben wahrnahmen, bedanken wir uns für ihre hervorragende Arbeit in den letzten Jahren im Distrikt 1830.

Helmut Steeb, Governor 2009-2010 - Distrikt 1830 - Januar 2010